

# *Le Venezuela rejette des déclarations agressives de Mike Pompeo*

---



Caracas, 9 avril (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a rejeté les déclarations du secrétaire d'État des États-Unis, Mike Pompeo, contre le gouvernement et contre le peuple vénézuélien.

Sur son compte twitter, le chef de la diplomatie vénézuélienne a indiqué que la campagne d'agression contre le Venezuela fait partie de sa stratégie électorale et il a déploré le fait que la priorité du président étasunien soit les résultat des élections et non la lutte contre la pandémie du Covid-19.

Mike Pompeo a fait état de son remerciement, sur son compte twitter, à l'égard pays qui ont démontré leur appui aux plans de son pays contre le gouvernement vénézuélien.

Jorge Arreaza a ajouté que le gouvernement vénézuélien ne discutera pas de la proposition étasunienne. « Nous : l'opposition et le gouvernement nous avons des prises de contact quotidiennes et n'importe quelle proposition pouvant surgir des tables de dialogue seront toujours étudiées conforme aux lois vénézuéliennes » a-t-il indiqué.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/219299-le-venezuela-rejette-des-declarations-agressives-de-mike-pompeo>



**Radio Habana Cuba**